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 1 

    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      ８         戸 上  健 

 

○ 敬老月間にふさわしい高齢者対策について 

 

９月は敬老月間である。本来ならば「敬老年間」でなければなら

ない。市の高齢者政策は「敬老」の名に沿うものになっているか、

以下の諸点についてきく。 

 

①高齢者の年金総額と地域経済への貢献度をどう認識しているか。 

②この夏の「災害レベルの猛暑」はことさら高齢者に過酷となった。

市はどのような特別支援を講じたか。 

③高齢者事業に対する住民要望の改善策はどうか。 

 

＜市長及び関係課長＞
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      ８         戸 上  健 

 

○ 実りの秋を脅かす鳥獣対策について 

 

 元気で働くことは高齢者の生きがいである。今や野生鳥獣が収穫

の楽しみを奪っている。被害の実態と対策について以下の諸点をき

く。 

 

①鳥獣被害の実態と基本的な防止対策について。 

②防止策の効果はどのように出ているか。 

③防止対策に本腰を入れ「獣害被害ゼロ都市宣言」を提案する。 

 

＜市長及び関係課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      ８         戸 上  健 

 

○ 「国際観光文化都市」鳥羽の文化政策について 

 

 「国際観光文化都市」を標榜する都市としてふさわしい文化政策

を実施しているか。以下の諸点についてきく。 

 

①市の主な文化政策と遂行体制はどうなっているか。 

②市民と文化団体の要望に対する市の対応はどうか。 

③「国際観光文化都市」としての市民文化会館、文化ホールをどう

位置づけているか。 

④「鳥羽市文化振興計画」の有無と方向性はどうか。 

 

＜市長、教育長及び関係課長＞ 



 

 4 

    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      １０         坂 倉 広 子 

 

○ 防災減災対策について 

 

今夏、７月の台風１２号、８月には２０号において、鳥羽市災害

対策本部が設置されるなど、昨今は大きな台風等が多く発生するな

ど、その対応について全国的にも大きな問題となっている。そこで、

次の諸点についてきく。 

 

①避難所の開設運営状況及び町内会との連絡連携はどうなってい

るのか。 

②避難所の開設必要時に市民への周知についてどのように決定し、

どのように周知しているのか。 

③女性の視点を生かした防災ガイドブックを作成する考えはない

か。 

④子どもたちへの水害教育を取り入れる考えはないか。 

⑤広島県安芸郡熊野町への職員派遣を受けて、今後、鳥羽市の防災

にどのように結びつけるのか。 

 

＜市長、教育長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      １０         坂 倉 広 子 

 

○ 乳幼児感染症に対する鳥羽市の取り組みについて 

 

子育て支援のまち（鳥羽市）は、これまで多くの支援策を他市に

先駆けて行ってきている。少子化時代を避けられない状況の中で、

定住促進を図るためにも更なる子育て支援が必要である。このよう

な中で、子どもたちの健康で楽しく過ごせる環境が重要であるが、

健康を害する感染症のロタウィルスへの対応について、次の諸点に

ついてきく。 

 

①ロタウィルスの概要と本市の取り組み状況はどのようになって

いるか。 

②ロタウィルスワクチンの予防接種への助成を行わないか。 

 

＜市長及び担当課長＞ 



 

 6 

    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

     １０         坂 倉 広 子 

 

○ ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）の推進について 

 

 ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）は、２０１５年９月の「国連持

続可能な開発サミット」で採択された「持続可能な開発のための２

０３０アジェンダ」にて記載された。２０１６年から２０３０年ま

での１５年間の国際目標で１７のグローバル目標と１６９の達成

基準からなっている。国も目標達成に向け官民挙げて様々な取り組

みを進めている。そこで、次の諸点についてきく。 

 

①本市は、ＳＤＧｓをどのように認識されているのか。 

②本市において、ＳＤＧｓを積極的に取り組んでいくことへの見解

は。 

 

＜市長及び担当課長＞ 

 


